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, pero todavía sin resolución. 

 

 
 
 

En Córdoba y previa convocatoria, se reúne el Consejo de Distrito Norte,   el  día 7 de 

marzo de 2023, a las 18:30 horas, en Sala de Juntas del Consejo, Centro Cívico Norte, 

con  el orden del día, y con los asistentes que se relacionan. 

 
Juan Gregorio Ramírez 

José Sánchez Lizana 

Rafael Sánchez Martínez 

Carlos Esteban Rodríguez Galán 

Enriqueta Marín Hidalgo 

José Ruiz Prieto 

Ana Mª Ballesta Rodríguez 

Francisco Gea Ramos 

José Ángel Rodríguez Toledano 

Andrés Rodríguez Ruiz 

Antonio López Roldán 

 

Excusa su asistencia: 

Francisco Antonio Araque Aranda 

 

Orden del día: 

1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior 

2.- Asunto contenedores Basura. Asiste Ángel Alba López, Director de Operaciones de 

SADECO. 

3.-Cultura en Red. Asiste Francisco Palomar, técnico de Cultura del Ayuntamiento de 

Córdoba 

4.- Acceso Norte del Parque de la Asomadilla. 

5.- Usos Parque 

6.- Ruegos y preguntas. 

 

 

Siguiendo el orden del día, lectura de Acta de sesión anterior y aprobación si 

procede. Se aprueba por unanimidad. 

 

En espera de la comparecencia de Ángel Alba López, Director de Operaciones 

de SADECO. Se pasa al punto  5. 

 

5.- Usos Parque. el Presidente nos informa que hay quejas sobre el uso del parque. 

Principalmente cuando se realizan algunos grandes eventos. 

✓ Aparcamiento cerrado, siendo su uso no interesante.  

✓ Necesitar zona para juegos. 

✓ Mal uso, pues hay poca responsabilidad cuando se termina una actividad. No 

piden permiso ya que los informes serías desfavorables, pues la autorización 

prohíbe el amarre y determinadas instalaciones 

El presidente explica una de las últimas actividades, habiéndose interesado por los 

permisos de Parques y Jardines para poder aparcar en calles  y jardines, siendo de gran 
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tonelaje, le contestan que no se preocupe, que tienen seguro.     

        

 

Amarre y determinadas 

instalaciones. 

Se acuerda el escrito al 

ayuntamiento con los usos 

legales del Parque de la 

Asomadilla 

 

2.- Asunto contenedores 

Basura. Asiste Ángel Alba 

López, Director de 

Operaciones de SADECO.  

No habiendo 

comparecido. Informas sobre 

los contenedores mal 

ubicados  y se acuerda que 

mandaremos las 

reivindicaciones. 

D. Francisco Gea 

comunica que hay que hay vecinos que han hecho 

reclamaciones y se le solicita que las mande si tiene 

posibilidad para adjuntarlas con las reivindicaciones. 

 

3.-Cultura en Red. Asiste Francisco Palomar, técnico de Cultura del Ayuntamiento de 

Córdoba. 

El presidente en nombre de todo el Consejo le da la bienvenida.  D. Francisco 

nos informa que desde el 2008 está el proyecto de cultura en red  que tenia por objetivo 

la descentralizar las políticas culturales a los Distritos. 

En esta sesión del Consejo quiere tener un primer contacto e intentar conocer las 

demandas y proyectos en el ámbito de la cultura  y a partir de dichas demandas diseñas 

actividades. 

Se abre un dialogo sobre los sitio idóneos, si es en cerrado el salón del Centro 

Cívico  y Naranjo. Si es al aire libre el punto estrella es el Parque de la Asomadilla,  

también se ha contado con la Plaza de Valdeolleros. 

Lo importante es saber  con cuántas actividades, pudiendose hacer una  en  la  

Plaza de Valdeolleros y dos en el Parque de la Asomadilla, en los meses de Julio y 

Agosto. 

D. Francisco nos ofrece dos o tres actividades en Abril, a lo que se le solicita nos 

mande la propuesta. 

 

 

 

4.- Acceso Norte del Parque de la Asomadilla. 

El Presidente nos informa por medio de un plano la obra,  y se expondrá el cartel 

de obra al día siguiente de firmar. Puede empezar en unos 15 días. 

 

6.- Ruegos y preguntas. 

 Informaciones varias del Presidente: 
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• La  Programación Sociocultural de la Delegación de Participación Ciudadana en 

el Distrito Norte Sierra 2023, cuyo presupuesto estaba aprobado en JMD. la van 

a recortar pues en el presupuesto han incluido facturas anteriores lo que afectara 

a varias actividades. 

• Problema de personal de servicios sociales. El Presidente de la JMD quedo en 

hacer la llamada a la Concejala de Servicios Sociales. El Presidente del C.D. 

llamó al Coordinador y le planteó el problema. 

 

D. Andrés Rodríguez pregunta sobre la apertura de puerta del colegio Calasancio  que 

da a terreno público.  

¿Qué con que presupuesto se ha realizado?.  ¿Es una irregularidad ya que da a terreno 

público y sirve de aparcamiento?  

 El Presidente le contesta  que lo único que se puede preguntar es, si es legal y quien lo 

ha autorizado y cuando contesten se puede actuar. 

 

Y no habiendo más asuntos  que tratar se levanta la sesión a las 20,15 horas, de 

la que como secretaria doy fe, con el Vº Bº del Presidente 

 

 

VºBº Presidente                                                                     La Secretaria 

 

 

 

 

Fdo.: Juan Gregorio Ramírez                                     Fdo.: Enriqueta Marín Hidalgo 


